



NEWS 放課後児童クラブに非常用持ち出し袋を寄贈していただきました

3月2日(木)、公益社団法人 セーブ・ザ・チルドレン・ジャパン様より防災対応における支援強化の一環として、市内の放課後児童クラブに非常用持ち出し袋を寄贈していただきました。

午前中に、武雄市文化会館で「放課後児童クラブでの防災について学ぼう～子どもにやさしい非常用持ち出し袋～」と題して放課後支援員を対象にワークショップが開催され、午後は朝日なかよし児童クラブにご訪問いただき、子どもたちに非常用持ち出し袋を手渡していただきました。早速、子どもたちは中身を見たり、背負ってみたりして非常用持ち出し袋に興味を示していました。日頃から準備をしておくことが安心感へと繋がります。

この度のご寄贈、誠にありがとうございました。



NEWS 第1回佐賀県FUNBAL堆肥コンクールで最優秀賞を受賞されました

若木町で肥育牛を育てられている徳久好春さんが、第1回佐賀県FUNBAL堆肥コンクールで、最優秀賞を受賞されました。

このコンクールは、佐賀県が畜産に関わる団体と取り組む「さが畜産GO×2(ゴーゴー)プロジェクト」の一環で、耕種農家のニーズに合った良質な堆肥を広くお知らせし、堆肥の利活用を進めるために実施されたものです。

徳久さんの堆肥は、県内21名の堆肥づくりに自信がある生産者の中でも特に成分が適正な濃度で十分な腐熟度であること、耕種農家が利用しやすい高品質であることが高く評価されました。肥料価格が高騰し堆肥の利活用が見直されるなかで、意義ある受賞になります。

この度の受賞、誠におめでとうございました。

徳久さんの堆肥は、「里の駅きたがた」「川古の大楠公園為朝館」で販売されています。



NEWS 株式会社平島の既存工場改修及び増築工事の起工式が執り行われました

2月17日(金)、市と進出協定書を締結している株式会社平島の既存工場改修及び増築工事の起工式が若木町にある武雄工業団地内で行われました。

株式会社平島は、熊本市に本社がある金属系外装メーカー(ヒラシマ・ルーフ等)、建築資材の専門商社で、コイルスリット加工、軽量型鋼加工などをおこなっている企業です。

代表取締役 平島良介様からは「増築する工場では、最新設備の導入により生産性を格段に向上させ、プライベートブランドであるヒラシマ・ルーフを武雄市の立地の良さを活かし、西九州エリアに安定供給します」とご挨拶いただきました。

増築する工場は、令和5年中の完成を予定されています。



NEWS 公益社団法人武雄法人会様より加湿機能付空気清浄機を寄贈していただきました

3月15日(水)、公益社団法人 武雄法人会 会長 馬渡洋三様より、加湿機能付空気清浄機7台を寄贈していただきました。馬渡会長は、「公共施設等の会場利用は多く、新型コロナウイルス感染防止対策は万全な体制が必要。地域社会に貢献したい」と話され、小松市長は「福祉施設、教育施設など人が集まる公共施設で活用したい」と感謝を述べました。

いただきました空気清浄機は、各公共施設で活用させていただきます。

この度のご寄附、誠にありがとうございました。